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 大阪・関西万博の会場建設費の増額は、昨今の資材価格や労務費の高騰等の

影響を受けたもので、万博の成功に向けてやむを得ないものと理解する。こう

した中で博覧会協会としても、調達方法の見直しなど増額の幅を抑えるための

工夫を凝らした取り組みが盛り込まれている。 

経済界としては、博覧会協会による会場建設費の精査の結果について、万博

の成功に向けて避けられないものと受け入れる。引き続き、経済界の負担分の

確保にしっかりと取り組んでいく。 

寄付以外のさまざまな資金拠出方策についても、政府等と検討していきたい。 

大阪・関西万博は国家的イベントであり、経済界としても、引き続き成功に

向けて最大限努力する所存である。 

以 上 

 

 

 


